
WKS Förderverein – Protokoll der Mitgliederversammlung vom 04.06.2025 

 

Beginn:  19.00 Uhr 

Ende:   20.00 Uhr 

Protokoll: Herr Spychala / Herr Dr. Bahr (in Vertretung für die SchriŌführerin Frau Schmalenstroth) 

 

Herr Dr. Bahr begrüßt die anwesenden Mitglieder (insgesamt 5 Erwachsene). 

 

Top 1:  Formales  

Der Förderverein hat zurzeit 38 Mitglieder, aber nur 5 Mitglieder sind erschienen. Daher ist die 
Beschlussfähigkeit (20%) nicht erreicht.  

Da Neuwahlen anstehen und Satzungsänderungen beschlossen werden sollen, wird erneut zu 
einer Mitgliederversammlung eingeladen, und zwar ausschließlich im online-Format. Als Termin 
wird Mittwoch, der 25.06.2025 um 18.00 Uhr festgelegt. Herr Dr. Bahr stellt Herrn 
Spychala ein Einladungsschreiben zur Verfügung, das innerhalb der Ladungsfrist von 
14 Tagen, also bis 11.6. zu versenden ist. Ein Link zur Onlinesitzung wird erst kurz 
vor der Sitzung verschickt, damit dieser nicht verloren geht. 

 

Top 2:  Geschäftsbericht des Vorsitzenden und Genehmigung des Geschäftsberichts 
(§ 11.2) 

Dr. Bahr und Herr Spychala erläutern anhand des Kassenberichts, welche Aktivitäten der 
Förderverein durchgeführt hat, konkret: Unterstützung von Klassenfahrten, Fotoaktion in den 
Klassen, Autorenlesung, Anschaffung eines Basketballkorbs sowie eines Tischkickers, 
Unterstützung des Schulfestes. 

Des Weiteren hat der Vorstand an redaktionellen Satzungsänderungen gearbeitet, die der 
Mitgliederversammlung nunmehr am 25.06.25 zur Beschlussfassung vorgelegt werden soll. 

 

 Top 3:  Bericht von der Kassenprüfung und Entlastung des Kassenwarts (§ 11.3) 

Frau Tiedemann hat die Kasse am 04.06.2025 geprüft und keine Beanstandungen vorzubringen.  

Top 4:  Neuwahlen des Geschäftsführenden Vorstands, der Beiratsmitglieder sowie 
Wahl eines 2. Kassenprüfers/Kassenprüferin (jährlich wechselnd) (§ 11) 

Die Wahlen werden auf den 25.06.25 verschoben.  

 



Top 5:  Beschluss über Änderungen der Vereinssatzung sowie Vorhaben  

Die Beschlussfassungen sind auf den 25.06.25 verschoben. 

Anschaffungswünsche sind, auch aufgrund Abfrage in der Schülerschaft: 

- Eigenes Luftkissen/Hüpfkissen für das Schulfest und für den Sportunterricht  
- Großer Ausflug mit der ganzen Schule (evtl. über den LVR)  

  

 

Verschiedenes  

Nach erfolgter Satzungsänderung, die über einen Notar beim Amtsgericht vorgenommen wird, 
wird Herr Dr. Bahr beantragen, dass der Verein zukünftig bei Zahlungen durch das Gericht 
berücksichtigt wird.  

Des Weiteren soll bei größeren Unternehmen und Stiftungen um Unterstützung gebeten 
werden, z. B. für das Hüpfkissen (Anschaffungspreis ca. 8.000€). 

Die Lehrerin Frau A. Becker bemüht sich darum, den bekannten Fußballspieler und Schriftsteller 
Christoph Kramer für eine Autorenlesung in der Schule zu gewinnen.  

 

 

Dr. R. Bahr       M. Spychala 

  
 


